

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Über 48 Prozent aller Stimmen holte Selin Yildrim (rechts) bei der Schülersprecherwahl, an der sich über 50 Prozent der Hessenwaldschüler beteiligten. Die 14-Jährige aus der G 7a setzte sich gegen ernsthafte Mitbewerber und Mitbewerberinnen durch. Sie möchte die Nikolaus- und Valentinstagsaktion beibehalten, erwirtschaftete zusammen mit ihrer Klasse bereits Geld für neue Spiele und Medien, möchte die Schulbibliothek aufwerten und will sich für einen Schülerkiosk stark machen. Unterstützt wurde Selin von ihrer gesamten Klasse. Flyer wurden verteilt, Crepes- und Waffelaktionen gestartet und eine Umfrage zu den Wünschen der Schüler für die Bibliothek organisiert. Besonders intensiv arbeitete aber Anja Dill (links) mit Selin zusammen. Anja hat schon SV-Erfahrung und wird Selin auch während ihrer Amtszeit beistehen.

Veröffentlicht am:



<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=149&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)